

## 札幌市・松本市 観光・文化交流都市協定書

札幌市、松本市は、「パシフィック・ミュージック・フェスティバル」や、「サイトウ・キネン・フェスティバル松本」の開催をはじめとした薫り高い文化や、恵まれた自然環境など観光都市としての魅力を有しています。

こうした背景のもと、空路による札幌—松本線のさらなる充実を契機とした市民等の交流を一層促進することにより、両市の交流人口の増大を図り、さらに産業・経済が発展していくことを目的とする新たな地域連携を図るため、次の条項により協定を締結する。

(事業の範囲及び事前協議)

第1条 両市は、次に掲げる活動について相互に支援及び協力し、又は共同して実施するものとする。

- (1) 観光イベントの活用を通じた両市のPR活動
- (2) 音楽をはじめとした文化芸術を通じた交流活動
- (3) 両市の理解を促進するための各種取組
- (4) 交流にあたっての民間活力を誘導する各種取組

2 両市は、前項の活動の支援、協力及び共同実施に当たっては、事前に十分な協議を行い、双方合意のうえ進めるものとする。

(疑義の決定)

第2条 この協定に定めのない事項及びこの協定に関し疑義が生じたときは、双方協議のうえ決定するものとする。

上記協定の締結を証するため、この協定書2通を作成し、両市の代表者が署名のうえ、各代表者がその1通を保有するものとする。

平成22年9月6日

札幌市長

上田文雄



松本市長

谷本 昭

